

SOLDINI

PROFESSIONAL



SINCE 1945

MADE IN ITALY



UNIFORM



TACTICAL



SAFETY

OUR HISTORY / UNSERE GESCHICHTE

- > **1945:** Start of shoe production for the regional market by Gustavo Soldini and his brothers Giuseppe and Ermenegildo
- > **1945:** Beginn der Schuhproduktion für den regionalen Markt durch Gustavo Soldini und seine Brüder Giuseppe und Ermenegildo

- > **1950s:**
 - Opening of the first factory in Capolona, then a second factory in Anghiari
 - Transition from small business to industry with more than 800 employees
 - Products are intended for the national market, but also for the USA
- > **1950er:**
 - Eröffnung der ersten Fabrik in Capolona, anschließend einer zweiten Fabrik in Anghiari
 - Übergang vom Kleinbetrieb zur Industrie mit mehr als 800 Mitarbeitern
 - Produkte werden für den nationalen Markt, aber auch für die USA bestimmt

- > **1980s:**
 - Development of competition from South American countries
- > **1980er:**
 - Entwicklung der Konkurrenz aus südamerikanischen Ländern

- > **1990s:**
 - Asian emerging markets such as China and Vietnam represent even greater competition
 - Soldini introduces new brands including Stone Haven and Soldini Sport and decides to focus on innovation
- > **1990er:**
 - Asiatische Schwellenländer wie China und Vietnam stellen eine noch größere Konkurrenz dar
 - Soldini führt neue Marken ein, darunter Stone Haven und Soldini Sport, und beschließt, sich auf Innovation zu konzentrieren

- > **1994:**
 - Plant in Anghiari is completely destroyed after a fire
 - Management is handed over to the second generation, which decides on investments, innovations and differentiation of sales channels
- > **1994:**
 - Werk in Anghiari wird nach einem Brand völlig zerstört
 - Die Geschäftsführung wird an die zweite Generation übergeben, die sich für Investitionen, Innovationen und Differenzierungen der Vertriebskanäle entscheidet

- > **2003-2007:** Rossano Soldini, as head of Assocalzaturifici (national association of industrial shoemakers in Italy), calls on the EU to impose anti-dumping duties on importing companies such as China and Vietnam
- > **2003-2007:** Rossano Soldini, als Leiter von Assocalzaturifici (nationaler Verband der industriellen Schuhmacher in Italien) fordert die EU auf, Antidumpingzölle für Importunternehmen wie China und Vietnam einzuführen

- > **2000s:** Calzaturificio Fratelli Soldini enters new markets and registers a number of international patents, mainly related to new natural, breathable materials used in the Ecogreen, Kifu and Drymore lines.
- > **2000er:** Calzaturificio Fratelli Soldini erschließt neue Märkte und registriert eine Reihe internationaler Patente, vor allem im Zusammenhang mit neuen natürlichen, atmungsaktiven Materialien, die in den Linien Ecogreen, Kifu und Drymore verwendet werden.



TECHNOLOGIES / TECHNOLOGIEN



The more steps you take the more of clear air you'll give to your feet: more salutary inner ambient.

KLIMACOMFORT system guarantees a real change of air inside the shoe, above all at the most critical points: under foot plant and tip, where sweat accumulates most. While walking, a pump ejects stuffy air through a valve put in the interior side of the heel; this system has been tested by the renown CIMAC Italian Institute.

Je mehr Schritte, desto mehr frische Luft für die Füße: ein gesünderes Innenklima.

Das KLIMACOMFORT-System garantiert einen effektiven Luftaustausch im Schuhinneren, insbesondere an den kritischsten Stellen unter der Fußsohle und an der Spitze, wo sich der Schweiß am meisten ansammelt. Der Ausstoß erfolgt über eine Pumpe, die die verbrauchte Luft beim Gehen durch ein Ventil an der Innenseite der Ferse ausstößt; Das System wurde vom qualifizierten CIMAC-Labor überprüft.



Klimatex is a waterproof and breathable membrane that does not allow water to enter inside the shoe and at the same time allows sweat to be expelled, the product provides wear and tear resistance, this lining is particularly suitable for humid and cold climates and ensure your feet dry. The membrane is composed by four parts: soft polyamide fabric in contact with the foot, thin layer of foam, membrane and reinforcement in 100% polyamide; this lining is joined by welded seams with thermal adhesive tape. The Klimatex membrane lining is able to reconcile two features always considered at the opposite polar: the waterproofness and the breathability. Thanks to its unique structure, the Klimatex membrane allows the evacuation of the sweat molecules, much smaller than the water molecules, that on the other hand cannot penetrate the shoe.

Klimatex ist eine wasserdichte und atmungsaktive Membran, die kein Wasser in den Schuh eindringen lässt und gleichzeitig die Ableitung von Schweiß ermöglicht. Das Produkt ist abriebfest und reißfest. Dieses Material ist besonders für feuchtes und kaltes Klima geeignet und sorgt für trockene Füße. Die Membran besteht aus vier Teilen: weiches Polyamidgewebe in Kontakt mit dem Fuß, dünne Schaumstoffschicht, Membran und Verstärkung aus 100 % Polyamid; Diese Beschichtung wird durch Schweißnähte mit Thermoklebeband verbunden. Klimatex-Membranfutter ist in der Lage, zwei Eigenschaften zu vereinen, die immer gegensätzlich betrachtet werden: Wasserdichtigkeit und Atmungsaktivität. Dank ihrer einzigartigen Struktur ermöglicht die Klimatex-Membran die Ableitung von Schweißmolekülen, die viel kleiner sind als die Wassermoleküle, die jedoch nicht in den Schuh eindringen können



With Klimatex emerges the new ultra-breathable version of the Soldini waterproof lining. The membrane is composed of 3 parts:

- A 3D fabric with a high abrasion resistance, in contact with the foot
- A waterproof and breathable membrane
- A reinforcement layer

The result is a high-performance lining:

- Water vapor permeability 10 times higher than the minimum standard requirement and twice of a normal PTFE lining.
- Resistance to the water column more than 20,000 mm and after 100,000 flex cycles more than 10,000 mm

Die neue ultra-atmungsaktive Version des wasserdichten Soldini-Futters ist aus Klimatex entstanden. Der Aufbau besteht aus 3 Schichten:

- Ein dreidimensionales Gewebe mit hoher Abriebfestigkeit bei Kontakt mit dem Fuß
- Eine wasserdichte und atmungsaktive Membran
- Ein kettengewirktes Verstärkungsgestrick

Das Ergebnis ist eine Hochleistungsbeschichtung:

- Die Wasserdampfdurchlässigkeit ist 10-mal höher als die Mindestanforderungen der Norm und doppelt so hoch wie bei einer normalen PTFE-Beschichtung.
- Beständigkeit gegenüber der Wassersäule mehr als 20.000 MM und nach 100.000 Biegezyklen mehr als 10.000 MM



Company Profile / Firmenprofil

Address: Via Vittorio Veneto, 32-52010 Capolona (AR), ITALY

Web: www.soldiniprofessional.it

Tel: +39 057542811

Email: info@soldiniprofessional.it

Key informations

- Established 1945 (Family owned company)
- Social capital: € 1.170.000,00
- Production place: Capolona (AR), ITALY
- Factory size: 19.500 m²
- Production capacity: 3000-3500 Pairs / Day
- 150 employees
- Turnover: € 18 millions
- Our other brands: Soldini Uomo, Soldini Donna, Antica Cuoiera
- Warehouse: all items are always available for fast delivery

Wichtige Informationen

- Gegründet 1945 (Familienunternehmen)
- Sozialkapital: 1.170.000,00 €
- Produktionsstandort: Capolona (AR), ITALIEN
- Werksgröße: 19.500 m²
- Produktionskapazität: 3000-3500 Paar/Tag
- 150 Mitarbeiter
- Umsatz: € 18 Millionen
- Unsere anderen Marken: Soldini Uomo, Soldini Donna, Antica Cuoiera
- Lager: Alle Artikel sind immer für eine schnelle Lieferung verfügbar

Certifications / Zertifizierungen



Download our catalogue / Laden Sie unseren Katalog herunter



www.soldiniprofessional.it